

Ressort: Gesundheit

Zahl der Hautkrebsbehandlungen im Krankenhaus um 23,4 Prozent gestiegen

Wiesbaden, 29.07.2014, 13:19 Uhr

GDN - Die Zahl der Hautkrebsbehandlungen im Krankenhaus ist zwischen 2007 und 2012 um 23,4 Prozent gestiegen. Wie das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag mitteilte, ist dies die größte Zuwachsrate unter allen Krebsbehandlungen im Krankenhaus.

Im Jahr 2012 wurden demnach insgesamt 91.900 Patienten mit dieser Erkrankung stationär versorgt. Dabei war bei Männern (55,3 Prozent) eine Krankenhausbehandlung häufiger notwendig als bei Frauen (44,7 Prozent). Im Schnitt dauerte der Krankenhausaufenthalt der Hautkrebspatienten 5,2 Tage, wie die Statistiker weiter mitteilten. Drei Viertel der Patienten waren 65 Jahre und älter. Als Hauptursache für die Entstehung von Hautkrebs gelten vor allem zu viel UV-Licht der Sonne und erbliche Veranlagungen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38538/zahl-der-hautkrebsbehandlungen-im-krankenhaus-um-234-prozent-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com